

# *L'UNASUR coordonne l'agenda régional de la santé avec l'Argentine*

---



Buenos Aires, 28 août ( RHC-PL)- Le ministre argentin de la Santé, Daniel Gollán, a reçu le secrétaire général de l'UNASUR , l'Union des Nations Sud-américaines , Ernesto Samper, pour analyser des thèmes prioritaires de l'agenda de ce bloc régional en matière de santé publique.

Ils ont analysé les initiatives sur les médicaments et celles conçues pour combattre le sur-poids et l'obésité, entre autres sujets d'importance sanitaire.

Ernesto Samper, qui s'est rendu à Buenos Aires dans le cadre d'un périple régional qui inclut l'Argentine, le Chili et l'Uruguay, a remercié l'aide active du ministère national de santé dans l'élaboration de l'agenda du secteur dans le contexte des pays du mécanisme régional.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/67188-lunasur-coordonne-lagenda-regional-de-la-sante-avec-largentine>



**Radio Habana Cuba**